

Gracefield, le 31 août 2018 - La MRC de La Vallée-de-la-Gatineau lance aujourd'hui un **sondage en ligne auprès des usagers de la Véloroute des Draveurs**.

La MRCVG souhaite poursuivre l'amélioration de son infrastructure récréative qu'est la Véloroute des Draveurs, située entre les municipalités de Low et Messines, pour la population résidante et pour les touristes qui profitent de cet élément structurant du territoire.

C'est dans ce contexte que nous demandons aux utilisateurs de la Véloroute de participer à ce sondage afin d'évaluer l'appréciation de leur expérience sur la piste cyclable et des services qui l'entourent.

Le sondage sera disponible du **31 août au 15 octobre 2018**.

Trois méthodes pour accéder au sondage

1. Taper le lien suivant dans la fenêtre de votre navigateur Internet :
 - Version française : <https://fr.surveymonkey.com/r/Q5YKQFM>
 - Version anglaise : <https://fr.surveymonkey.com/r/Q6ZYG9D>
2. Rendez-vous au www.mrcvg.qc.ca ou au <http://tourismevalleedelagatineau.com>, dans la rubrique «Actualités».
3. Retrouvez-nous sur Facebook à «MRC Vallée-de-la-Gatineau» et «Tourisme, loisirs et culture de la Vallée-de-la-Gatineau».

Nous invitons tous les usagers de la Véloroute des Draveurs, qu'ils résident dans la Vallée-de-la-Gatineau ou à l'extérieur, à répondre au sondage. Merci de votre collaboration, votre avis nous est précieux.